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Novos convênios do Sesc
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portas para o Enem
Mais de seis mil jovens se prepararam gratuitamente

Goiás na diretoria da CNC
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O SICOOB Secovicred está crescendo.
Conheçam nossa mais nova unidade e todas as 
vantagens e benefícios que temos para vocês.

PA Buritis - Av. Rio Verde, qd.99 Lt 2/12 Apª Goiânia
(em frente ao Buriti Shopping )

• SEDE - Av. D 314, St. Oeste - (62) 3416-0000
• UAD -  Unidade Administrativa Desmembrada – Av. T-7, Q. R34, L.1/7, 
Esquina com Mutirão, sala 2501/13, 25 andar, Setor Oeste - (62) 3416-0000

• PA - Buena Vista, Av. T-4, Shopping Buena Vista - St. Bueno - (62) 3416-0000
• PA - Secovi, Av. Fued José Sebba, Qd. A22, Lt. 22/24, Jardim Goiás - (62) 3416-0000
• PA - Buritis, Av. Rio Verde, qd.99 Lt 2/12 Aparecida de Goiânia - (62) 3416-0000



Desde o início de nosso mandato, em junho, começamos a 
implementar uma nova mentalidade à frente da Fecomércio e 
que já dá seus primeiros frutos, em especial nos novos convênios 
e eventos que temos implementado — conforme mostramos 
nessa edição —, sempre pensando em levar a Federação para cada 
vez mais próximo tanto do trabalhador do setor de comércio de 
bens, serviços e turismo como da população em geral.

Outra prioridade da nossa administração é fazer com 
que a instituição ocupe o seu espaço, que seja a legítima e 
forte representante do empresariado. E, ainda, que possamos 
dar todo poder aos sindicatos, representando os anseios dos 
empresários por intermédio das entidades que compõem a 
Federação. Estamos cada vez mais empenhados em fazer com 
que o empresário tenha uma entidade que possa estar a seu lado 
quando ele sentir necessidade de apoio. 

Estamos também esperançosos em dias melhores para 
o Brasil. A economia tem dado sinais de recuperação, 
apesar de ainda fracos, em que pese termos uma taxa de 
juros relativamente baixa, das menores dos últimos anos. 
Acreditamos que a economia vai se estabilizar e voltar a crescer 
no próximo ano. Agora mais do que nunca, é necessário que 
todos abracem o compromisso com o progresso do país, tanto 
os empresários como a população, a sociedade civil organizada 
e os nossos representantes eleitos para o Congresso Nacional e 
o Executivo Federal. 

Acreditamos que a economia vai se 
estabilizar e voltar a crescer no próximo 
ano. Agora mais do que nunca, é necessário 
que todos abracem o compromisso com o 
progresso do país
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MARCELO BAIOCCHI CARNEIRO/ Presidente da Fecomércio-Goiás

REAFIRMANDO 
COMPROMISSOS
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Goiás na diretoria da CNC

O empresário amazonense 
José Roberto Tadros foi eleito no 
dia 27 de setembro novo presi-
dente da Confederação Nacional 
do Comércio de Bens, Serviços e 
Turismo (CNC). 

Representando Goiás, compõem 
a diretoria o presidente da Feco-
mércio Goiás, Marcelo Baiocchi, e 

os empresários Edgar Segato Neto, 
Lélio Vieira Carneiro e Geraldo 
Vieira Rocha. A votação terminou 
com 24 votos a favor e 4 contra. O 
mandato será de 4 anos, iniciando 
em novembro.

Para o presidente eleito, a CNC 
seguirá ampliando sua presença no 
debate nacional, com propostas 
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concretas para atuar de forma 
assertiva no fomento ao desen-
volvimento do Brasil por meio 
do fortalecimento do comércio. 
“Vamos dar sequência ao projeto 
de modernização, permitindo con-
solidar os avanços conquistados 
pela CNC e ampliar sua força e re-
levância”, disse o presidente eleito.



Avô e avó

Cônjuge ou companheiro
de união estável

Viúvo de união civil
ou união estável

Pai, mãe, padrasto
e madrasta

Filho, neto,
enteado, órfão
e pessoa
sob guarda* 

sescgo.com.br/cartaosesc

Para trabalhadores do comércio de bens,
serviços e turismo com carteira assinada e seus
dependentes. Acesse e tire suas dúvidas

faça o seu, é grátis!
MUITO         DEPENDENTES
CARTÃO SESC

*Menores de 21 anos ou
estudantes até 24 anos



A Associação Brasileira de Bares 
e Restaurantes (Abrasel) é a mais 
nova parceria do Sistema Fecomér-
cio/Sesc/Senac. Com o objetivo 
de melhor atender à população 
goiana e ampliar a oferta de cursos, 
o termo de cooperação técnica foi 
assinado no dia 6 de novembro, 
pelo presidente da Fecomércio, 
Marcelo Baiocchi, diretor do Sesc/
Senac, Leopoldo Veiga Jardim, 

Sistema Fecomércio firma 
parceria com Abrasel

juntamente com o presidente da 
Abrasel, Fernando de Oliveira Jorge, 
o presidente do Sindtur, Ricardo 
Rodrigues Gonçalves, e demais 
autoridades. A assinatura ocorreu 
durante a abertura do 32º Encontro 
Nacional da Abrasel, no Centro de 
Convenções, que aconteceu nos 
dias 7 e 8 de novembro. O Senac 
ofertou oficinas de preparação de 
drinks, comidinha de boteco, finger 
food, bolos artísticos, chocolateria e 
outros, de forma gratuita no estande. 

O evento reuniu os principais 
líderes empresariais do país para 
compartilhar experiências e discutir 
as tendências do setor de alimen-
tação. O encontro foi marcado de 
palestras, exposições e aulas-shows, 
entre elas, com o chef e apresenta-
dor da GNT Claude Troisgros. 

“É uma grande satisfação para 
o Sistema Fecomércio/Sesc/Senac 
participar de um evento dessa en-
vergadura”, destacou o presidente 
da Fecomércio, Marcelo Baiocchi. 
“Assim que assumimos a entidade, 
há menos de 110 dias, vimos que 

alguns segmentos importantes para 
Goiás não eram atendidos e um 
deles era a área da gastronomia, 
bares e restaurantes. Inclusive o 
presidente Nilton era presidente 
do Sindicato, mas não participava 
conosco da Federação do Comér-
cio. Imediatamente fiz o convite 
para ele vir compor a Fecomércio, 
e nós fomos eleitos na casa com 
29 sindicatos. Em breve estarão 
em nossa entidade Sindbares, 
Sindiposto e outros sindicatos, 
neste segmento que merece todo 
carinho da Federação.” 
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Objetivo é melhor 
atender à população 
goiana e ampliar 
a oferta de cursos
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Novo convênio fortalece relação 
dos sindicatos com empresários
“Agora nós somos um”, destaca Leopoldo Veiga Jardim durante 
apresentação do convênio do Sesc e do Senac com os filiados

Dia 1º de outubro foi uma segun-
da-feira de muito trabalho e parcerias 
no Sistema Fecomércio-GO, com en-
contro entre o diretor regional do Sesc 
e Senac, Leopoldo Veiga Jardim, e 
representantes de mais de vinte sindi-
catos filiados à Federação do Comér-
cio do Estado de Goiás. “Seguindo a 
determinação do presidente Marcelo 
Baiocchi, estamos nos reunindo com 
todos os presidentes e representantes 
de sindicatos para assinar um convê-

nio do Sesc/Senac para que todo o 
sistema trabalhe em conjunto. É uma 
determinação expressa do presidente: 
uma aproximação maior e que o tra-
balho seja feito para os 29 sindicatos”, 
explicou o diretor regional, Leopoldo 
Veiga Jardim.

“A gente quer fazer mais mes-
mo, com menos, melhor, que é 
o discurso constante e real dessa 
gestão. A gente quer de fato en-
tregar resultados. Não tem quatro 

meses de gestão, e já estamos 
com muito resultado efetivo – a 
tendência é triplicar esse traba-
lho. Uma das metas colocadas 
no primeiro dia foi: ‘vamos fazer 
o convênio com os sindicatos’. 
Hoje é um dia importante, uma 
celebração importante, simbólica, 
para que vocês se fortaleçam 
como sindicato e a gente saia 
muito mais fortalecido como 
Sesc/Senac”, enfatizou o diretor.
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PIRENÓPOLIS OU CALDAS NOVAS?

HOSPEDAGEM COM O MELHOR
CUSTO-BENEFÍCIO É NO SESC

• Excelente café da manhã
• Buffet de caldos, sopas e cremes à noite
• Ambiente tranquilo
• Vários atrativos turísticos na cidade 

SESC PIRENÓPOLIS
• Excelente café da manhã
• Almoço e jantar com cardápios variados
• Tranquilidade na hospedagem
• Ampla programação recreativa / cultural

SESC CALDAS NOVAS

sem juros
nos cartões

Em até

FAÇA JÁ SUA SOLICITAÇÃO DE RESERVA

Com até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses deCom até 4 meses de
antecedência pelo siteantecedência pelo siteantecedência pelo siteantecedência pelo siteantecedência pelo siteantecedência pelo siteantecedência pelo siteantecedência pelo site

Para hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mêsPara hospedagem no próprio mês
ou no seguinte, solicite o ou no seguinte, solicite o ou no seguinte, solicite o ou no seguinte, solicite o ou no seguinte, solicite o ou no seguinte, solicite o ou no seguinte, solicite o ou no seguinte, solicite o HospedeHospedeHospedeHospedejájáHospedejáHospede

sescgo.com.br Nas unidades Sesc Goiás



Cortes de conciliação e arbitragem 
permitem solução rápida e eficaz 
dos conflitos jurídicos

Como filho e neto de juízes, a 
magistratura sempre esteve presente 
na vida do juiz Aureliano Albuquerque 
Amorim. Depois de concluir o curso 
de Direito, em 1988, pela Universidade 
Católica de Goiás, atuou na advocacia 
por dois anos, optou pela realização 
de concursos e se tornou juiz. Com 27 
anos de magistratura, possui mestrado 
em Sistema Arbitral pela Universidade 
de Barcelona e cursa doutorado 
na mesma área pela Universidade 
Autônoma de Lisboa. Em 1991, com 
24 anos, assumiu a magistratura, 
lotado na Comarca de Uruana como 
juiz substituto e depois juiz de direito. 
Foi promovido a juiz de entrância 
intermediária para a Comarca de 

Planaltina de Goiás, local de diversos 
e complexos problemas fundiários e 
de ordem criminal. Depois de alguns 
meses, foi para a Comarca de Goianésia, 
já como juiz de entrância final, onde 
permaneceu por quase 12 anos. Em 
2005 foi transferido para a 4ª Vara 
Cível de Goiânia, onde ocupa o cargo 
de juiz até hoje. Em Goiânia, atuou no 
sistema arbitral por determinação do 
desembargador Vitor Barboza Lenza 
e a partir de então se apaixonou pelo 
sistema arbitral, atuando como juiz 
supervisor da 2ª Corte de Conciliação 
e Arbitragem. Durante a carreira, 
doutor Aureliano Albuquerque teve 
a oportunidade de atuar como juiz 
auxiliar da Presidência, servindo a dois 

Foto: Arquivo Goiás 24 Horas
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presidentes, assim como também foi 
ouvidor-geral do Poder Judiciário em 
Goiás por dois anos.

Quais os desafios enfrentados para atingir a 
eficiência na prestação do serviço jurisdicional?
Não só no Brasil, mas em todo o mundo ocidental, há 
uma necessidade premente dos serviços judiciais. A 
maior complexidade das relações comerciais e industriais 
ensejam maior ocorrência de conflitos e, com isso, a 
necessidade de solução dos mesmos. O resultado é uma 
grande quantidade de demandas apresentadas ao Poder 
Judiciário para serem solucionadas. Apenas a título de 
exemplo, em 1988, ano da Constituição, o Brasil tinha 
6 mil juízes trabalhando. Atualmente, o Brasil possui 18 
mil juízes na ativa, um aumento de três vezes em trinta 
anos. Já os processos tiveram aumento de 26 vezes neste 
período. Ou seja, temos muito mais serviço para solução 
com quase a mesma estrutura, o que resulta em excesso 
de trabalho e utilização de maior tempo para solução 
dos conflitos. O Judiciário tem aumentado continua-
mente sua eficiência, notadamente com a utilização do 
processo eletrônico e fixação de metas pelo Conselho 
Nacional de Justiça, procurando fazer o máximo com 
nossa atual estrutura de pessoal. Também o estímulo 
às formas alternativas de solução de conflitos como a 
conciliação e a arbitragem tem nos ajudado a reduzir o 
volume de processos para solução, contribuindo para 
aumento da celeridade processual.

Quando nasceram as cortes de 
arbitragem e conciliação no Brasil e 
com qual intuito elas foram criadas?
Antes mesmo da edição da Lei de Arbitragem em 
1996, em Goiás já haviam criado as primeiras Cortes 
de Arbitragem, com o apoio do desembargador Vitor 
Barboza Lenza, um eterno entusiasta do sistema. O 
interesse inicial era dar às Cortes o apoio necessário 
para seu estabelecimento e manutenção no mercado. 
Para tanto, o Tribunal de Justiça realizou convênios 
com algumas Cortes de Arbitragem, propiciando con-
dições para sua funcionalidade, orientação de um juiz 
supervisor e credibilidade em seus serviços. A par disso, 
também forneceu cursos e profissionalizou as Cortes 
de modo que elas pudessem seguir no mercado após 
o término do convênio. Hoje as Cortes de Arbitragem 
realizam um trabalho de extrema importância social, 
solucionando em curto espaço de tempo uma gama 
imensa de conflitos e permitindo que as partes pacifi-
quem suas diferenças. Quem quer agilidade na solução 
de seus conflitos deve utilizar a cláusula compromis-
sória em seus contratos, escolhendo Cortes Arbitrais 
com qualidade e aceitação no mercado.

Qualquer litígio dentro de uma 
empresa pode ser resolvido por 
meio de arbitragem e conciliação?
Qualquer litígio pode ser resolvido pela via da con-
ciliação. Já para a arbitragem há limitações legais. A 
legislação fala em conflitos patrimoniais disponíveis, 
mas a jurisprudência já admite a utilização da arbi-
tragem nos conflitos apenas de direito disponível, 
mesmo não se tratando de patrimônio. Mesmo sendo 
direito patrimonial disponível, alguns problemas não 
podem ser resolvidos pela arbitragem, salvo com a 
concordância da outra parte, mesmo que existente 
cláusula compromissória. Estamos falando das rela-
ções de consumo, na quais a arbitragem só pode ser 
utilizada com a concordância do consumidor. Tam-
bém nas relações trabalhistas há a mesma limitação, 
com ressalva dos conflitos coletivos de trabalho. De 
qualquer forma, a presença da cláusula compromis-
sória nos contratos realizados abre uma possibilidade 
de utilização do sistema arbitral, comprovadamente 
mais ágil e eficiente do que o Sistema Estatal Comum.

Quais são as vantagens para o empresário 
do comércio de bens, serviços e turismo 
na utilização da arbitragem e conciliação 
para a solução dos conflitos?
As empresas de um modo geral estão colocando em 
seus custos as quantias que gastam com a solução 
de suas pendências jurídicas. São advogados, custas 
processuais, tempo para recuperação de valores e 
várias outras coisas que impactam no custo final de 
um negócio. Nem mesmo o interesse de estar certo 
é mais importante que a solução dos problemas ju-
rídicos da empresa, reduzindo os custos e definindo 
as estratégias de sua continuidade. A utilização do 
sistema jurídico estatal importa em um gasto de 
tempo bastante alto, impactando em todos os custos 
informados. Assim, a empresa acaba por se prejudicar 
com o tempo perdido. Mesmo que eventualmente 
ganhe a demanda, os custos diretos e indiretos ultra-
passam o benefício conseguido. Justamente por isso 
a utilização da conciliação e da arbitragem permite 
a solução rápida e eficaz dos conflitos, reduzindo o 
tempo gasto e os custos decorrentes. Na Europa, as 
empresas que colocam à disposição de seus clientes 
a adoção do sistema arbitral de consumo conseguem 
vantagens sobre aquelas que não o fazem, posto que 
o consumidor se sente mais protegido e ciente de 
que, ao ter algum problema, ele será solucionado em 
curto espaço de tempo. Outra questão importante 
está na redução do estresse emocional daqueles que 
estão encarregados da solução destes conflitos ou que 
esperam por tal conclusão, às vezes por anos a fio.
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Depois do WhatsApp, o men-
sageiro eletrônico mais famoso do 
mundo, as farmácias e drogarias 
de bairro em Goiás veem agora 
no Instagram um novo canal para 
interagir com o cliente. A rede so-
cial acessada todos os meses por 1 
bilhão de pessoas no planeta inteiro 
está no radar do comércio varejista 
de produtos farmacêuticos. Em 
Goiânia e no interior, as farmácias 
independentes já utilizam o Insta-
gram para anunciar novos produtos, 
fazer review de lançamentos do 
mercado, divulgar campanhas de 
conscientização e, claro, vender.

Presidente do Sincofarma-GO 
(Sindicato do Comércio Varejista 
de Produtos Farmacêuticos do Es-
tado de Goiás), João Aguiar Neto, 
diz que a adesão das farmácias e 
drogarias ao Instagram reflete o 
incentivo que a instituição tem 
feito para essas empresas adota-
rem as tecnologias que o próprio 
consumidor utiliza. “O cliente se 
modernizou e hoje procura resolver 
tudo pelo smartphone. Portanto, nós 
precisamos garantir o atendimento 
na plataforma que o consumidor 
escolher, sem descuidar das normas 
a que estamos submetidos, eviden-
temente”, observa Aguiar.

Localizada na região Leste de 
Goiânia, a Drogashop tem perfil no 
Instagram. A empresa utiliza a rede 
social para fazer ações de marketing, 
como a que realizou em novembro 
passado, numa adaptação da Black 
Friday. A drogaria aproveita a audi-
ência na internet para comercializar 

Farmácias de bairro 
investem no Instagram 
para atrair clientes
Rede social controlada pelo Facebook é acessada por 
1 bilhão de usuários todos os meses, no mundo inteiro

cosméticos e produtos de beleza. 
É o que atrai a atenção da 

gestora de pessoas Renata Silva, 
de Aparecida de Goiânia. “Sempre 
fico procurando no Instagram das 
farmácias que sigo as promoções 
de produtos de manipulação para 
o rosto, para o corpo. São cremes, 
pomadas, tratamentos para a pele 
etc. O que eu queria mesmo é ter 
dinheiro para comprar tudo isso 
ao mesmo tempo”, brinca Renata, 
adepta do Instagram desde 2015.

RELACIONAMENTO 
COM O CLIENTE

Wander Tamura Borges é ge-
rente da Drogaria do Clero, em 
Aparecida. Ele conta que o perfil da 
empresa no Instagram foi criado há 
três anos com o propósito comer-
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cial. Depois de passar por cursos 
de qualificação em atendimento e 
gestão, o executivo conduz agora 
um processo de reestruturação no 
Instagram da drogaria.

“Não importa só deixar a página 
com o perfil comercial, de venda. É 
preciso qualificar o relacionamento 
com o cliente. Queremos agregar 
valor à marca com a prestação 
de serviço à sociedade através de 
comunicados de interesse público, 
por exemplo”, comenta Wander. 
Produtos da linha de perfumaria, 
shampoos e esmalteria são alguns 
dos principais itens anunciados no 
Instagram da drogaria.

sindicatos
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João Aguiar Neto: adesão reflete o incentivo que a instituição 
tem feito para essas empresas adotarem as novas tecnologias
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Sicoob Secovicred 
inaugura nova agência
Novo ponto de atendimento está localizado na Avenida Dona Maria 
Cardoso, em Aparecida de Goiânia, em frente ao Buriti Shopping

Na manhã de 15 de outubro, diretoria, colabora-
dores e cooperados Sicoob Secovicred comemoraram 
mais uma importante conquista: a inauguração da 
Agência Buritis, na Avenida Dona Maria Cardoso, Vila 
São Tomaz, em Aparecida de Goiânia, em frente ao 
Buriti Shopping.

Com 175 m² de área construída, ampla e mo-
derna, a nova agência Sicoob Secovicred terá como 
foco principal o fomento aos negócios de pequenas e 
médias empresas, além do atendimento de qualidade 
aos cooperados Sicoob, característica da cooperativa 
desde a sua criação. 

A solenidade de inauguração foi aberta pelo presi-
dente da Fecomércio e da Sicoob Secovicred, Marcelo 
Baiocchi Carneiro, que comemorou os avanços da 
cooperativa e agradeceu o trabalho, o envolvimento de 
diretores, colaboradores e a confiança dos cooperados. 
“O cooperativismo de crédito tem muito a crescer no 
Brasil”, garantiu. 

Dando prosseguimento à inauguração, o Pastor 
Liberato Silveira da Cruz levou a palavra de Deus aos 
presentes e abençoou mais essa conquista Sicoob Se-
covicred. “Onde Deus está à frente, o êxito e a vitória 
estão presentes”, asseverou. A solenidade foi encerrada 
com um café da manhã.

sindicatos
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Saúde, prevenção e educação
Campanha Outubro Rosa no SecoviGoiás atendeu aproximadamente 400 pessoas

No dia 30 de outubro, Fecomércio, 
Sesc, Senac, SecoviGoiás, Sicoob Seco-
vicred, SecoviMed, Unisecovi, Junior 
Achievement Goiás e Apol desenvolve-
ram, na sede do SecoviGoiás, iniciativas 
conjuntas na campanha Outubro Rosa, 
estimulando a participação da popula-
ção no controle do câncer de mama.

A programação incluiu pales-
tras, exames, massagens relaxantes 
(quick massage), cuidados com a pele, 
maquiagens, exames oftalmológicos, 
confecções e renovações de cartão 
Sesc. Foram atendidas aproxima-
damente 400 pessoas nas ações 
educativas, preventivas e de saúde do 
Outubro Rosa SecoviGoiás.

Reunião firma parceria 
entre Sinergás e SMT

A Secretaria Municipal de Trân-
sito, Transporte e Mobilidade (SMT)
firmou parceria com o Sindicato das 
Empresas Revendedoras de Gás da 
Região Centro-Oeste (Sinergás), em 
reunião realizada no dia 9 de outu-
bro, na sede da Fecomércio-GO. 

Participaram da reunião o presi-
dente do Sinergás e vice-presidente 
da Fecomércio, Zenildo Dias do 
Vale, o secretário da SMT, Fernando 
Santana, o gerente administrativo da 
SMT, Juscelino Sena, e outros repre-
sentantes do sindicato em questão. 

Zenildo reforçou a importância 
dessa parceria não só para entidade, 
mas para toda a população. “A en-
trega do botijão pode causar muitos 
problemas. Por isso, esse acordo é 
fundamental, não só para os empre-
sários, mas para a comunidade.”

Assim, durante a reunião, ficou 
acordada a demarcação do uso 
dos locais e estacionamentos dos 

caminhões de gás industrial, para 
abastecimento em condomínios, res-
taurantes, lanchonetes, bares, entre 
outros locais, em Goiânia.

Fernando Santana ressaltou a 
relevância de se pensar, discutir e 
criar ações sobre este assunto, já 
que Goiânia cresceu e tem possi-
bilidade de crescer ainda mais. “É 
necessário pensar em formas de 
fazer com que esse crescimento 
aconteça sem atrapalhar o trânsito 
e, consequentemente, a popula-
ção”, pontuou. 

Segundo o ofício assinado pelos 
representantes da SMT, a solicitação 

está relacionada ao fato de ser o 
órgão competente para providên-
cias desta natureza e, também, por 
estar recebendo vários registros de 
congestionamento no trânsito nestes 
locais, por conta da desorganização. 
Para evitar futuros transtornos e 
dissabores, tornou-se imprescindível 
essa parceria.

Os representantes também 
ouviram outras solicitações dos as-
sociados do Sinergás, e afirmaram 
ter certeza da importância dessa 
ação inicial para concretizar o 
objetivo de ter um trânsito seguro 
em Goiânia. 
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O presidente do Sindicato 
dos Proprietários de Pit-Dogs de 
Goiânia (Sindpit-Dog), Ademildo 
Godoy, integra o Grupo Especial 
de Trabalho responsável pela 
adequação de equipamento fixos 
em vias e logradouros públicos. A 
equipe, formada a partir do decreto 
nº 1465, de 16 de julho de 2018, 
estuda, revisa e avalia autorizações 
de funcionamento de pit-dogs, 
lanches e similares, além de bancas 
de jornais e revistas em Goiânia. 

O grupo, de caráter eminente-
mente técnico, realizou primeira 
reunião em 23 de julho, quando 
cada integrante foi apresentado e 
o decreto assinado pelo prefeito 
de Goiânia, Iris Rezende. Cons-
tam no documento informações 
importantes sobre a atuação do 
grupo, como a realização de es-
tudo da adequação da legislação 
municipal vigente. Também é 

Formada por integrantes do Sindicato e servidores da Prefeitura, 
equipe avalia legislação municipal em busca de melhorias

Grupo de Trabalho discute leis sobre 
atividade de pit-dogs em Goiânia

os 500 metros, mas o Sindipit-dog 
quer manter) e o material utilizado 
nas estruturas (permitir alvenaria e 
criar modelos padronizados)

LEIS ALTERADAS 
E MANTIDAS
Proprietários de pit-dogs, lan-

ches e bancas de revistas poderão 
ter prazo máximo de 180 dias, 
após retirar a licença, para a aber-
tura de seu estabelecimento — sob 
pena de remoção. O projeto de lei 
está sendo elaborado por meio do 
Grupo de Estudos.

 Além disso, de acordo com a 
Prefeitura de Goiânia, a distância de 
500 metros de um pit-dog para o ou-
tro será mantida, com excessão dos 
pit-dogs, lanches que estão instalados 
em bairros da primeira zona fiscal, 
entendido pela Prefeitura como 
bairros consolidados, nos quais a 
distância será de 350 metros.

mencionada a avaliação sobre 
a viabilidade e manutenção dos 
equipamentos fixos já instalados, 
além da revisão de todas as auto-
rizações de uso de equipamentos 
fixos em vias e logradouros.

A equipe deve concluir os traba-
lhos no prazo máximo de 90 dias, 
incluindo apresentação do relatório 
final com a conclusão das atividades 
realizadas. A participação dos mem-
bros no Grupo Especial não será 
remunerada, sendo considerada 
atividade de natureza relevante e 
de interesse público.

PAUTAS
Entre os assuntos discutidos nas 

reuniões estão a colocação de ten-
das (permitir, mas disciplinar quanto 
à impermeabilização), equipamen-
tos localizados em calçadas (restrin-
gir, porém respeitar os atuais), dis-
tância entre equipamentos (reduzir 

sindicatos
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À frente da chapa única Unidos Podemos Mais, 
Idelton Gomes da Silva Júnior tomou posse no dia 
10 de setembro como presidente do Sindicato dos 
Despachantes Autônomos e Similares do Estado 
de Goiás (Sindego). Evento aconteceu na sede da 
entidade. Eleito com o apoio de 98% dos eleitores 
despachantes, a chapa é formada por um grupo de 
empresários que pretende fortalecer a categoria, 
preservar conquistas e buscar novas vitórias no 
âmbito empresarial desse segmento econômico.

 Idelton Júnior acredita que foi escolhido para 
encabeçar a chapa não só pela força do nome de 
seu pai, que por mais de duas décadas lutou pelo 
reconhecimento da profissão perante a sociedade 
— o que, segundo ele, aumenta ainda mais sua 
responsabilidade —, mas também pela trajetória 
de dedicação e compromisso que teve com a 
classe desde o falecimento do seu pai, Idelton 
Gomes da Silva. 

“Não serei o salvador da pátria, mas acredito 
que todos nós, juntos, cada um com seu dom, 
trabalhando efetivamente, poderemos alcançar 
voos cada vez mais altos em prol do bem comum 
da nossa classe”, afirmou Idelton Júnior. Ele des-
tacou ainda a gestão deixada pelo ex-presidente 
do Sindego, Juarez Divino de Souza. “Quero 
agradecer o Juarez pelo brilhante trabalho que 
desempenhou até aqui. Só tenho a agradecer 
pelo empenho e compromisso que teve com o 
Sindicato”, ressaltou. 

PERFIL DO PRESIDENTE 
Filho primogênito de um dos maiores lí-

deres classistas em Goiás, Idelton Gomes da 
Silva, falecido em 2014, e Jorcelina Marciana, 
Idelton Júnior é advogado especializado em 
Perícia de Acidentes do Trabalho e em Gestão 
e Normatização de Trânsito. Atualmente, é 
diretor-presidente do Grupo Adônis e casado 
com Juliany Otacílio Cintra. 

Recentemente foi um dos cinco despachantes 
em nível nacional indicado pelo Conselho Federal 
dos Despachantes Documentalistas para compor 
o Grupo de Trabalho junto ao Denatran.

Idelton Gomes da Silva Júnior é 
o novo presidente do Sindego
Filho de um dos maiores líderes classistas em Goiás segue legado do pai 

sindicatos
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Sindiaçougue: 69 anos 
de luta e dedicação 

sindicatos

A história do Sindicato do Comércio Varejista de 
Carnes Frescas do Estado de Goiás (Sindiaçougue) 
começou em 1949, em princípio como Associação 
Profissional do Comércio Varejista de Carnes Frescas 
no Estado de Goiás. Em 1950, já com a nova nomen-
clatura (Sindiaçougue), passando de associação para 
sindicato, com sede na Avenida 136, nº 1.084, Setor 
Marista, Goiânia (GO).

Segundo o atual secretário executivo do Sindia-
çougue, Devair Firmino de Freitas, diversos filiados 
do comércio varejista de carnes frescas e peixaria 
ocuparam o cargo de presidente da entidade, po-
rém, lamentavelmente, em decorrência do extravio 
de alguns livros de registros do período anterior 
ao ano de 1955, não se pôde apurar os nomes dos 
presidentes que o conduziram desde a fundação 
até aquele ano. “Ainda como associação, no ano de 
1949, o primeiro presidente foi José Perilo Júnior, 
que buscou a transformação da associação em sin-
dicato no ano de 1950”, relata.

O que se sabe, conforme o secretário executivo, é 
que, mesmo diante das dificuldades financeiras, todos 

Conheça um pouco da trajetória do sindicato que 
começou em 1949, inicialmente como uma associação

exerceram e exercem suas atribuições com dignidade, 
respeito e ética, dando um destino de sucesso ao Sindi-
cato, que está sempre buscando crescer e evoluir. “Seu 
atual banco de representados possui 1.980 empresas 
em todo o Estado, com exceção dos municípios de 
Anápolis, Catalão, Itumbiara, Jataí, Luziânia e Rio Verde”, 
detalha Devair.

Atualmente, a recente reforma trabalhista tornou 
facultativa a cobrança do Imposto Sindical. Devair 
explica que, sendo assim, a receita do sindicato com 
essa modalidade de arrecadação se tornou pratica-
mente nula. “O que reforçamos é que nossa diretoria, 
representada pelo presidente Sílvio Yassunaga, tem se 
empenhado para buscar novas formas de receita. A mais 
significativa no momento é a modalidade de filiados/
associados. Essa carteira foi implementada no ano de 
2016, com adesão inicial de dez associados. A tendência 
é crescer sempre”, diz. 

O Sindiaçougue, parte integrante do Sistema “S”, é 
o meio com o qual seus representados podem contar 
para a defesa de seus interesses, tanto no meio político, 
quanto nas esferas judicial e administrativa.

Da esquerda para a direita: Aldair Álvares (tesoureiro), 
Roberto de Nazaré Correa (1º vice-presidente), 
Silvio Yassunaga (presidente), Aldecy Álvares (2º vice-presidente) 
e Devair Firmino de Freitas (secretário executivo)
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NEWTON PEREIRA | PRESIDENTE DO SINDIBARES GOIÂNIA 

SINDIBARES GOIÂNIA

É com prazer que apresento na revista da Fecomércio o Sindicato de 
Bares e Restaurantes de Goiânia (Sindibares Goiânia). Somos uma voz 
legítima dos representantes do setor e de todos os empresários do ramo 
e reafirmamos o papel ativo do sindicato na construção e condução das 
mudanças. 

Desde já quero expressar meu sentimento de gratidão aos parceiros 
e filiados que assumiram o compromisso de engrandecer a categoria e de 
defender o empresariado goiano. Esta instituição nasce a partir do desejo de 
representar e desenvolver o setor de alimentação fora do lar, contribuindo 
com o empreender e para melhorar a qualidade de vida em Goiás. Nesse 
sentido, temos trabalhado firme junto às lideranças políticas e empresariais, 
tanto no município quanto no governo estadual.

Por esta razão, quero convidar proprietários de restaurantes, bares e 
similares a filiarem-se ao sindicato e a participarem ativamente de nossas 
ações e projetos, com acesso aos benefícios do Sindibares Goiânia. O filiado 
terá a seu serviço um relevante parceiro na defesa de seus direitos e no 
esclarecimento de dúvidas, quando necessário. Tenho certeza de que a 
força pode transformar o mercado, garantindo melhores oportunidades de 
negócios, geração de emprego e renda e estímulo para um serviço cada vez 
mais completo, prático e de qualidade.

Logo, é tempo de nos unirmos em prol da mudança e do 
desenvolvimento. Apenas com os proprietários de bares e restaurantes 
trabalhando juntos, em torno de objetivos em comum, será possível 
pressionarmos as autoridades a cumprir seu dever de fomentar o 
empreendedorismo local e de garantir um mercado competitivo, barrando 
propostas prejudiciais ao bom funcionamento dos negócios e aperfeiçoando 
as que irão nos beneficiar. Portanto, essa luta é de todos nós.

Um forte abraço a todos.

Quero convidar proprietários de 
restaurantes, bares e similares 
a filiarem-se ao sindicato e a 
participarem ativamente de nossas 
ações e projetos
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Nove anos atrás, quando a então aluna de trompete 
Kaellen Castro participou do primeiro Encontro Sesc de 
Bandas Marciais, nem sonhava que no último 15 de se-
tembro estaria no mesmo evento como única maestrina 
regente dessa edição, que contou com oito bandas parti-
cipantes. Ovacionada ao final por seus alunos, integrantes 
da Banda Marcial do Colégio Tancredo de Almeida Neves, 
ela é só elogios para o evento e as oportunidades que 
ele proporciona. “Eu me senti muito feliz e prestigiada 
por poder participar, fiquei muito feliz em levar a minha 
banda, dessa vez como maestrina. Foi um encontro muito 
lindo. Como eu sempre falo para os meus alunos: é um 
dos melhores eventos daqui do estado”, relata.

“Eu nunca pensei que seria professora, nem profes-
sora de Música. Quando participei do primeiro foi uma 
experiência muito boa. Eu acho que são através dessas 
apresentações que a gente começa a gostar, a gente se 
sente feliz, prestigiado como aluno, tocando. É com esse 
contato que a gente começa a despertar, a falar: ‘nossa, 
isso é legal, acho que eu quero trabalhar com isso’. E foi 
o que aconteceu, porque assim que eu terminei o ensino 
médio eu já investi nessa parte da licenciatura e música. 
Aprendi a ser professora e, posteriormente, maestrina. 
Então o Encontro foi uma das portas, um dos momentos 
que me marcaram. Eu me lembro disso com muito carinho 
e levo para sempre. Levo e falo para os meus alunos. Isso 
para gente é muito bom, dá uma injeção de ânimo na 

Encontro de Bandas 
Marciais movimenta Goiânia
Verdadeiro espetáculo de melodias, movimentos e cores marcou 9ª edição

gente, como professor, e nos alunos, porque é momento 
de mostrar o que a gente tem feito”, destaca.

“Foi excelente! para nós, é uma honra participar do 
festival do Sesc. É o melhor festival e encontro de bandas 
do estado de Goiás: uma organização impecável, assessoria 
maravilhosa, um respeito com as bandas, um lanche muito 
bom, tudo assim muito perfeito”, destacou o maestro Au-
rélio Nogueira, do Colégio Estadual Ismael Silva de Jesus, 
cuja banda participa pela terceira vez do evento.

Maestro das bandas marciais Sesc Goiás e Colégio Esta-
dual Assis Chateaubriand, Paulo Rodrigues acompanhou o 
evento desde o início. “O Encontro de Bandas tem crescido 
a cada ano. Realmente um festival que abrilhanta bastante, 
acrescenta para as bandas que participam. Elas ensaiam, 
se preparam, ajeitam uniforme, limpam instrumento, fa-
zem toda uma preparação minuciosa e detalhada para se 
apresentar, então o ganho é muito grande. A satisfação de 
ver o tanto que as bandas crescem é imensa”, enfatizou.

Já para o trompetista Gustavo Henrique, 19, da 
Banda Marcial do Colégio Estadual José Lobo, esta é 
a última edição do evento na qual ele participa como 
músico. “Eu estou há cinco anos na banda. Entrei com 
o objetivo de tocar um instrumento e encontrei lá muito 
mais que um instrumento, uma família. Inclusive já estou 
fazendo faculdade de Direito, mas sigo na banda por pai-
xão mesmo e por gratidão. Em disciplina, educação me 
ajudou demais, formou muito o meu caráter, tanto os 
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professores como o convívio com os meus colegas. Esse 
vai ser o meu último festival aqui no Sesc”, relatou.

“Eu via a banda assim e admirava bastante: ‘nossa, 
isso é muito legal, eu quero entrar nesse lugar, eu quero 
saber como que é’. Aí quando eu entrei eu vi que não 
era bem o que eu pensava, era bem melhor, pois você 
aprende muitas coisas, experiências que você nunca 
teve e acaba tendo. Minha experiência de banda marcial 
é simplesmente algo incrível. A melhor coisa é você 
estudar aquela música e com certeza conseguir tocar 
ela com perfeição e felicidade. Seu coração se enche 
de alegria! Eu só tenho coisas boas, benefícios de estar 
em uma banda marcial. Bem, eu vou para banda por 
tudo, pelo contato com os amigos, para adquirir mais 
conhecimento, para assistir outras bandas em eventos 
como esse”, contou a trompetista da Banda Marcial 
Colégio Ismael Silva de Jesus, Para Júlia Dias, 15, que 
pretende seguir carreira na área.

Com um filho na Banda Marcial do Sesc Goiás 
e outros dois ex-componentes da Banda – Eugênio, 
Fernando e Guilherme –, a autônoma Mônica Car-
neiro, 46, também é só elogios para a iniciativa. “É o 
nono encontro de bandas e o nono encontro que a 
gente vem”, conta. “Eles faziam caratê, e eu falo que a 
banda deu muito mais disciplina que o caratê para eles. 
Desenvolve muito o lado artístico, eles tocam todos os 
instrumentos, o Guilherme hoje trabalha com música, 
toca bateria. Ele já tocava violão um pouco, a gente já 
incentivava e depois que entrou na Banda incentivou 
ainda mais.”

“Entrei na banda com 11 anos. Eu não tocava 
instrumento ainda, fiquei um ano tocando só um pa-
dizinho, aí eu entrei no bumbo, aí nessa mudança de 
instrumento eu fui gostando demais. Eu sempre gostei, 
desde pequeno, e junto com as aulas de Música que o 
Sesc deu do 6º ao 9º, aí foi crescendo, sabe. Eu ainda 
fiquei dois anos tocando na banda mesmo depois que 
saí do colégio. Voltava, porque aí eu peguei paixão. 

Formei uma banda com uns amigos meus, eu sou ba-
terista agora, estamos tentando já gravar um live para 
gravar um EP e fazer show. A nossa banda tem quatro 
ex-alunos daqui [Centro Educacional Sesc Cidadania]”, 
relata o músico Guilherme, 22.

COMPROMISSO
“Disseminar a arte, a cultura junto à comunidade, 

para nós, do Sesc, é algo que perpassa todas as nossas 
ações, todos os nossos planejamentos e todo o nosso 
fazer pedagógico. É com muito carinho que nós incenti-
vamos, fomentamos a cultura, a arte, a educação, como 
esse tripé para a vida, a cidadania, o respeito, o belo, 
para aquilo que é importante na vida”, enfatizou a dire-
tora de Desenvolvimento Social do Sesc Goiás, Márcia 
Carvalho. Na ocasião, ela parabenizou todos os partici-
pantes e destacou a importância do trabalho em equipe. 
“Recebam aqui, todos vocês, os nossos parabéns por já 
nessas unidades escolares terem uma banda marcial. A 
todos os regentes, a toda a equipe de frente, a todos 
os trabalhadores, a todos os servidores que fazem a 
arte acontecer fica aqui a nossa consideração, a nossa 
acolhida, o nosso abraço afetuoso”, pontuou.

Com um repertório eclético e atual, o Encontro Sesc de 
Bandas Marciais reuniu grupos musicais dos mais diferentes 
perfis e teve como objetivo o intercâmbio da produção mu-
sical, sociocultural e interdisciplinar, com resgate da cultura 
de uma importante tradição, além da formação de público. 
As peças, que foram de clássicos como Marcha olímpica a 
temas pop e atuais como Despacito, Game of thrones e Não 
quero dinheiro, foram executadas pelas oito bandas partici-
pantes desta edição: Banda Marcial Sesc Goiás, Banda de 
Música do Colégio Estadual da Polícia Militar do Estado 
de Goiás — Polivalente Modelo Vasco dos Reis, Banda 
Marcial do Colégio Estadual Assis Chateaubriand, Banda 
Marcial Colégio Estadual José Lobo, Banda Marcial Colégio 
Estadual Ismael Silva de Jesus, Banda Marcial CPMG Hugo 
de Carvalho Ramos, Banda Marcial Colégio Tancredo de 
Almeida Neves e Banda Marcial Oscar Alvelos.
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Leopoldo 
Veiga Jardim 
assina termo 
de convênio do 
Odonto Sesc
Iniciativa é 
realizada em 
parceria com 
prefeitura

O diretor regional do Sesc e Senac em Goiás, 
Leopoldo Veiga Jardim, assinou no último dia 25 de 
outubro Termo de Convênio com a Prefeitura e a popu-
lação de Aparecida de Goiânia, que receberá o Programa 
OdontoSesc. A meta é atender mais de 40 pessoas por 
dia. A Unidade Móvel ficará na Escola Municipal de 
Educação Integral Monteiro Lobato, no Jardim Tiraden-
tes, para atender as famílias que já pegaram suas senhas 
e se cadastraram previamente. Saúde bucal, exames 
preventivos, restaurações de amálgama e resina, além 
de raspagem e extrações simples integram os serviços.

“Vamos tornar esses serviços mais acessíveis à po-
pulação. A ideia é ampliar as parcerias estratégicas com 
diversos segmentos da sociedade, desenvolvendo ações 
itinerantes e levando nosso atendimento a quem mais 
precisa”, destaca o diretor regional do Sesc e Senac em 
Goiás, Leopoldo Veiga Jardim.

De acordo com o prefeito de Aparecida de Goiânia, 
Gustavo Mendanha, realizar parceria com o Sesc e Senac 
é de extrema importância para a comunidade, já que os 
atendimentos são de qualidade seja na área da saúde, 
na educação ou no lazer.
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Setor Morada do Sol 
recebe Sesc nos Bairros
Segunda edição do projeto é sucesso de público

13 de outubro foi dia de mais 
uma edição do projeto Sesc nos 
Bairros, que desta vez esteve no 
setor Morada do Sol, na Avenida 
Mangalô, levando diversos servi-
ços gratuitos de saúde, assistência 
e lazer para toda a população, 
além do mundo de vantagens do 
cartão Sesc para os trabalhadores 
do comércio, que puderam fazer 
o cartão ou renová-lo. Antes das 
8h da manhã, uma fila enorme já 
se formava na entrada, na expecta-
tiva da abertura dos portões para 
serviços como testes de glicemia, 
colesterol e tipagem sanguínea, afe-
rição de pressão arterial, orientações 
sobre saúde bucal e nutricional, 
consultas oftalmológicas, avaliação 
postural, pintura facial, balão lingui-
ça, brinquedos infláveis, atividades 
recreativas, além de BiblioSesc, com 
leitura de livros, jornais e gibis.

“O saldo é absolutamente po-
sitivo. São mais de 10 mil pessoas 
atendidas só hoje, é o Sesc cumprin-
do sua função social de levar todas 
as atividades culturais, de recreação, 
lazer e saúde para as regiões mais 
afastadas do Centro, tudo gratuito 
para população. E o mais importan-
te: é uma grande vitrine, para que 
todos os trabalhadores do comércio 
possam conhecer melhor as van-
tagens de ter e fazer o cartão Sesc 
aqui no evento. Na última edição 
foram feitos cerca de 300 cartões, a 
estimativa é que quase 500 tenham 
sido feitos nesse evento”, destacou 
o diretor regional do Sesc e Senac 
em Goiás, Leopoldo Veiga Jardim. 
E o Sesc nos Bairros não para! 
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Cidadania celebra 
Dia do Professor
Show de Maria Eugênia encerra noite de homenagens e posse do novo diretor

Aos mestres com carinho! Na 
noite de 15 de outubro, Dia do 
Professor, o auditório do Centro 
Educacional Sesc Cidadania ficou 
lotado para a festa em comemora-
ção à data. O evento contou com 
a participação do presidente da 
Fecomércio-GO, Marcelo Baiocchi, 
do diretor regional do Sesc Goiás, 
Leopoldo Veiga Jardim, e da diretora 
de Desenvolvimento Social do Sesc 
Goiás, Márcia Pereira Carvalho. Na 
ocasião, foi apresentado o novo di-
retor da escola, Luiz Edgar Riekehr 
Júnior. A animação ficou por conta 
da cantora goiana Maria Eugênia.

“É um dia de quem merece toda 
honra. Para vocês eu não sei se eu 
falo parabéns ou muito obrigado! 

Muito obrigado a cada um de vocês, 
professores. O Sesc Cidadania é um 
modelo, referência. Agradeço por 
tudo que tem sido feito, muito bom 
estar com vocês aqui. Os senhores 
e as senhoras é que fazem dessa 
escola uma das melhores da nossa 
cidade”, destacou o presidente da 
Federação do Comércio do Estado 
de Goiás, Marcelo Baiocchi.

“Que alegria estar aqui com vocês 
nessa noite tão especial. A gente sabe 
que a arte de educar é mais que 
um trabalho, uma profissão: é uma 
missão de vida. Albert Schweitzer 
dizia que o exemplo não é a melhor 
forma de educar: é a única. Que 
nós possamos sempre ter isso em 
mente para educar as crianças com 

o nosso exemplo. É muito prazerosa 
a oportunidade que a gente tem de 
transformar e mudar a vida das pesso-
as, com uma educação de qualidade 
reconhecida para todos os nossos 
jovens e crianças. Queremos levar ao 
maior número de pessoas a qualida-
de do Sesc Cidadania”, enfatizou o 
diretor regional do Sesc e Senac em 
Goiás, Leopoldo Veiga Jardim.

“O futuro é amanhã, mas o hoje 
são vidas e vidas que dependem 
de nós. Parabéns, eu sou orgulhosa 
enquanto educadora do trabalho 
que vocês fazem, que vocês deem 
continuidade aqui nessa que para 
mim é a melhor escola do mundo”, 
ressaltou a diretora de Desenvolvi-
mento Social, Márcia Carvalho.
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Evento geek reúne 
mais de 4 mil pessoas
Durante dois dias de evento, mais de 4 mil pessoas 
passaram pela unidade Universitário

O maior evento geek de Goiânia 
movimentou o Sesc Universitário 
durante os dias 13 e 14 de outu-
bro. Nesta 4ª edição, o Sesc Geek 
reuniu mais de 4 mil pessoas, que 
aproveitaram uma programação 
especial, com jogos de cards, RPG, 
desfile, games, batalhas medievais, 
concurso de danças, brinquedos 
radicais, oficinas, bate-papos e rodas 
de conversa.

O gerente do Sesc Universitário, 
Tarcísio Domingos, conta que a 
avaliação do público foi positiva. 
“Entendemos que várias pessoas 
se preparam para esse evento e o 
consideram o mais importante da 
cidade, dada a quantidade e quali-
dade das atrações, além, é claro de 
ser gratuito,” destaca. “A ideia foi 
propor uma programação recreativa 
que proporcionasse experiências 
acessíveis e diferenciadas a todos os 

públicos, expandindo as opções de 
experiências recreativas no tempo 
disponível para o lazer.”

O estudante de Engenharia 
de Controle e Automação, Victor 
Angel Rafael, 19, foi caracterizado 
de Harry Potter. “Eu sempre vou 
aos eventos que consigo ir. É uma 
iniciativa boa do Sesc, porque 
existem outros eventos, mas os 
ingressos costumam ser caros e em 
lugares ruins. Aqui é muito bom”, 
comemorou.

A jovem Ester Nascimento, 18, 
também aproveitou a programação 
e visitou os estandes e a sala de 
RPG. “Já encontrei muitos amigos 
aqui. Muitas pessoas gostam da 
cultura geek, mas não têm onde se 
encontrar e conhecer pessoas que 
gostam da mesma cultura. O fato 
de ser gratuito dá mais acesso às 
pessoas que não poderiam pagar 

para conhecer o mundo geek. É 
um diferencial, pois a maioria dos 
eventos é cara”, disse.

Segundo o coordenador do 
evento, Dione Rezende, a próxima 
edição já está sendo planejada. 
“Para as próximas queremos envol-
ver mais esse público com as ações 
de responsabilidade social. Quere-
mos que eles comecem a enxergar 
que existem possibilidades de levar 
esse universo para outras pessoas, 
mesmo sendo de forma indireta. 
Uma das propostas é a conversão 
da entrada por 1kg de alimento não 
perecível. Vamos também enfatizar 
o estímulo à criação de startups 
relacionadas a este público. Vemos 
que o consumo é imenso e a galera 
é muito criativa”, ressaltou.
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Milhares de alunos participaram 
do aulão preparatório para o Enem 
realizado nos dias 18, 19 e 20 de ou-
tubro, com as aulas específicas para 
alunos do Ensino Médio que estão se 
preparando para a o Exame Nacio-
nal do Ensino Médio e também para 
ingressar na universidade.  As aulas 
acontecerão nos três dias e turnos. 

Durante os aulões gratuitos, 
os professores ensinaram assuntos 
específicos para a prova. A pro-
gramação do dia 20 contou com 
aulão específico de Redação e 
oficinas de: Mindfulness; Eixo de TI; 
Redação — fake news; Segurança e 
Privacidade na Internet; DG; Arte 
no Enem; Estudando para se dar 
bem; Super cérebro; Acelere seu 
raciocínio com o Soroban; Esco-
lhas com propósito — caminhando 
com consciência, além de avaliação 
com Autocorreção usando Google 
formulário, Ciências da Natureza 
e suas Tecnologias, Técnicas de 

Faculdade Senac 
realiza aulão gratuito 
preparatório para o Enem

aprendizagem e gestão emocional. 
Foram ministrados os minicursos 
Descomplique a matemática e 
Controle emocional na hora da 
prova. Recreações com Sesc, sorteio 
de brindes e festival de foodtrucks 
também integraram a iniciativa, que 
teve encerramento com o show da 
banda Mr. Gyn.

Lívia Costa de Andrade, dire-
tora da Faculdade Senac fala da 
importância da ação. “Desenvolve-
mos esse evento no intuito de ligar 
essas conexões entre ensino médio 
e faculdade, principalmente para 
alunos do Enem.”

Ariane Brito, estudante do 
Ensino Médio, conta que “para 
os estudantes de escola pública 
essa é uma oportunidade imensa, 
porque os cursinhos estão muito 
caros”. “Pelo que eu analisei da 
lista, são ótimos professores que 
vão auxiliar a gente a realizar a 
prova. Então, eu acho sim que 

o Senac vai me ajudar a passar”, 
afirmou Mateus Alves.

Gabriela Sousa, estudante que já 
fez o Enem em uma outra oportuni-
dade, mas não atingiu a nota neces-
sária, também comentou sobre sua 
experiência. “Eu já até tentei antes, 
não consegui atingir a minha nota, 
eu não vou desistir e eu vou tentar 
mais uma vez, pois é o meu sonho 
e o que eu preciso realizar.”

Iniciativa reúne mais de 6 mil estudantes
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A Faculdade Senac está com inscrições abertas até o 
dia 29 de novembro para o processo seletivo 2019 — 1º 
semestre. As inscrições devem ser feitas exclusivamente 
pela internet, e o candidato pode agendar o dia da prova 
conforme as datas sugeridas no portal (quarta, quinta-feira 
ou sábado). O vestibular tradicional acontecerá no dia 2 
de dezembro. No total, serão 800 vagas oferecidas para 
os cursos: Análise e Desenvolvimento de Sistemas, Estética 
e Cosmética, Fotografia, Gestão Comercial, Gestão de 
Tecnologia da Informação, Jogos Digitais, Logística, Proces-
sos Gerenciais, Design Gráfico e Segurança da Informação.  

São oferecido os seguintes cursos de pós-graduação: 
Desenvolvimento de Aplicativos para Android e 
Internet das Coisas (IOT), E-commerce, Design de 
Identidade Corporativa, Design Editorial, Auditoria 
de Serviços e Sistemas de Saúde, Estética: Saúde e 
Negócios, MBA em Saúde Estética, Gestão para Segu-

Faculdade Senac 
abre inscrições 
para vestibular
Inscrições devem ser realizadas 
exclusivamente pela internet. 
Candidato pode agendar o dia da prova 
conforme as datas sugeridas no portal

rança de Alimentos, Executivo Global em Gestão de 
Negócios Empresariais, MBA em Gerenciamento de 
Projetos, Negócios do Mercado Imobiliário, MBA em 
Gestão Empresarial e outros. A Faculdade Senac Goiás 
oferta o que há de mais atual e moderno em termos de 
tecnologia de ensino. Integra a Rede Nacional Senac 
de Ensino a Distância, que oferta cursos superiores de 
graduação e pós-graduação EAD. 

A Faculdade atua fora de seus limites territoriais. Em 
parceria com as unidades Senac em Rio Verde, Jataí e Caldas 
Novas, levou cursos de pós-graduação à comunidade local 
e região. Sua arquitetura atende todas as normas de efici-
ência dentro dos conceitos ambientais, de sustentabilidade, 
acessibilidade, conforto e eficiência com equipamentos de 
última geração. Mais informações sobre os cursos, inscrições 
e as provas do vestibular no site: www.go.senac.br/vestibular 
ou pelo telefone (62) 3219-5180.

“Graças ao Senac eu me aperfeiçoei, montei meu próprio 
negócio e tive a certeza de que é isso que eu quero para a 
minha vida.” Essas são palavras do Cleiton Pereira, 19, aluno 
do curso de Barbeiro do Senac Quirinópolis. Há um ano ele 
montou o próprio negócio, uma barbearia, e a tendência 
é crescer ainda mais. Cleiton investiu certo no sonho, pois 
os salões de beleza especializados em atendimento para 
homens se tornaram uma tendência nos dias atuais. Homens 
vaidosos gostam de corte de cabelo e barba bem feita. A 
vaidade tem ajudado a manter a profissão viva e em alta. 
Investir no curso de barbeiro é o melhor negócio.

Percebendo a necessidade de criar um espaço só deles, 
já existem algumas barbearias que têm um espaço diferen-

Aos 19 anos, aluno 
do Senac Quirinópolis 
monta o próprio negócio
Cleiton investiu certo no sonho, pois os salões 
de beleza especializados em atendimento para 
homens se tornaram uma tendência 

ciado para atender o público masculino: cortes de cabelo, 
serviços de manicure, micropigmentação de sobrancelhas, 
design de barba, entre outros serviços. Para quem deseja 
atuar nesse promissor segmento, o Senac oferece o curso 
com duração de 160 horas, em várias unidades do estado, 
além de diversos dias e horários. 

O importante é a busca constante por cursos de 
aperfeiçoamento não só em cortes ou química, mas 
também gestão em beleza, para estar sempre atualiza-
do e aprender a gerenciar seus negócios, garantindo o 
sucesso profissional. Quer saber mais sobre o curso de 
Barbeiro? Entre em contato conosco por WhatsApp: 
(62) 99839-8664 ou 3219-5180.
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SINDTUR-GO
Sindicato de Turismo e Hospitalidade no Estado de Goiás
Presidente: RICARDO RODRIGUES GONÇALVES
End.: Av. Anhanguera nº 5674, Ed. Palácio do Comércio, Salas 707/709 
- Centro
CEP: 74039-900 – Goiânia-GO
Fone: (62) 3212-7838 | 3209-5050
Fax: (62) 3212-7839 | 3209-5060

SINDTUR ANÁPOLIS
Sindicato de Turismo e Hospitalidade de Anápolis
Presidente: ANDRÉ LUIZ IGNÁCIO DE ALMEIDA
End.: Rua Engenheiro Portela nº 222 – Ed. Cylênio de Araújo – sala 
101 – Centro
CEP: 75024-100 – Anápolis-GO
Telefone (62) 3324-5870
E-mail: sindtur.anapolis@gmail.com

SINDILOJAS-GO
Sindicato do Comércio Varejista no Estado de Goiás
Presidente: EDUARDO GOMES DOS SANTOS
End.: Rua 90 nº 320, Qd. F-44, Lt. 38/28 – Setor Sul
CEP: 74093-020 – Goiânia - GO
Telefone: (62) 3089-3401 | 3541-3054
Site: www.sindilojas-go.com.br
E-mail: contato@sindilojas-go.com.br | presidencia@sindilojas-go.com.br

SINDIMACO-GO
Sindicato do Comércio Varejista de Materiais de Construção, Louças, Tintas, 
Ferragens e Ferramentas Manuais, Produtos Metalúrgicos, Madeiras e Com-
pensados, Materiais Elétricos e Hidráulicos, Pisos e Revestimentos, Tubos 
e Conexões, Vidros e Maquinismo para Construção no Estado de Goiás
Presidente: IRMA ALVES FERNANDES
End.:  Rua 31, Qd. A-14, Lt. 18 – Jardim Goiás
CEP: 74805-340 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3218-4255
E-mail: sindimaco@terra.com.br

SINAT–GO
Sindicato do Comércio Atacadista do Estado de Goiás
Presidente: PAULO DINIZ
End.:  Rua 90 nº 404 - Setor Sul
CEP.: 74093-020 - Goiânia-GO
Fone: (62) 3281-2033
Fax: (62) 3278-4625
Site: www.sinat.com.br
E-mail: contato@sinat.com.br

SINDIAÇOUGUE–GO
Sindicato do Comércio Varejista de Carnes Frescas no Estado de Goiás
Presidente: SÍLVIO CARLOS YASSUNAGA BRITO
End.: Av. 136 nº 1084 – Setor Marista
CEP: 74180-040 – Goiânia–GO
Fone: (62) 3541-5197
Site: www.sindiacougue.com.br
E-mail: sindiacougue@fecomerciogo.org.br

SIRCEG
Sindicato dos Representantes Comerciais e das Empresas de Representação 
Comercial no Estado de Goiás
Presidente: ANTÔNIO LOPES TRINDADE
End.: Rua 104 nº 699 - Setor Sul
CEP: 74080-240 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3281-7788 | 3281-8130 | 3241-4041
Site: www.sirceg.org.br
E-mail: sirceg@sirceg.org.br

SINDIFEIRANTES-GO
Sindicato do Comércio Varejista de Feirantes e de Vendedores Ambulantes 
no Estado de Goiás
Presidente: WELLINGTON MENDANHA
End.: Av. Anhanguera nº 5674, Ed. Palácio do Comércio, Sala 203 – Centro
CEP: 74039-900 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3225-0764
E-mail: sindfeirante@hotmail.com

SINCOVAGA-GO
Sindicato do Comércio Varejista de Gêneros Alimentícios no Estado de Goiás
Presidente: JESUS PEREIRA FERNANDES
End.: Rua 4 nº 515, Ed. Parthenon Center, Salas 1501/1506 - Centro
CEP: 74020-045 - Goiânia-GO
Fone: (62) 3942-0453
Fax: (62) 3941-6310
E-mail: sincovaga@hotmail.com

SINCOFARMA-GO
Sindicato do Comércio Varejista de Produtos Farmacêuticos no Estado 
de Goiás

Presidente: JOÃO AGUIAR NETO
End.: Rua 05 nº 691. Ed. The Prime Tamandaré Office
Sala 1311, 13º andar - Setor Oeste
CEP: 74115-060 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3229-2610
Site: www.sincofarma-go.com.br
E-mail: sincofarma-go@ig.com.br

SINCOPEÇAS-GO
Sindicato do Comércio Varejista de Veículos e de Peças e Acessórios para 
Veículos no Estado de Goiás
Presidente: MAURÍCIO RIBEIRO DE PAIVA
End.: Av. Mato Grosso  nº 765 - Campinas
CEP: 74513-040 – Goiânia - GO
Telefone: (62) 3233-9319
Site: www.sincopecas-go.com.br
E-mail: adm@sincopecas-go.com.br 

SECOVI-GO
Sindicato das Empresas de Compra, Venda, Locação e Administração de 
Imóveis e dos Condomínios Horizontais,  Verticais e de Edifícios Residenciais 
e Comerciais no Estado de Goiás
Presidente: IOAV BLANCHE
End.: Av. D nº 354 – Setor Oeste
CEP: 74140-160 - Goiânia-GO
Telefone:  (62) 3239-0824
Site: www.portalsecovi.com.br
E-mail: secovigo@secovigo.com.br

SINDPIT-DOG
Sindicato dos Proprietários de Pit-dog em Goiânia
Presidente: ADEMILDO PEREIRA DE GODOY
End.: Rua 134 nº 155 - sala 12 - Shopping Center Sul - Setor Oeste
CEP: 74120-190 – Goiânia-GO
Telefone: (62)3093-3050
E-mail: sindpitdog@yahoo.com.br

SICAT-GO
Sindicato do Comércio Atacadista de Anápolis
Presidente: GEORGES HAJJAR
End.: Av. Paraguai Qd.08 Lt.14 - Setor Bougainville
CEP: 75075-620 - Anápolis-GO
Telefone: (62) 3324-5642
E-mail: sicat@bol.com.br

SINCOVAN-GO
Sindicato do Comércio Varejista de Anápolis
Presidente: AIR GANZAROLLI
End.: Rua Engenheiro Portela nº 222 - Ed. Cylênio de Araújo - sala 
101 - Centro
CEP: 75024-100 - Anápolis-GO
Telefone: (62) 3311-4484
E-mail: sind_sincovan@hotmail.com

SINDIVAREJISTA RIO VERDE
Sindicato do Comércio Varejista de Rio Verde
Presidente: JOÃO BATISTA PEREIRA DA SILVA
End.: Rua Alameda Contorno nº 211 – Jardim América
CEP: 75902-500 – Rio Verde-GO
Telefone: (64) 3621-0884
Site: www.sindivarejista-rv.org.br
E-mail: sindrioverde@hotmail.com

SINCOGARV
Sindicato do Comércio Varejista de Gêneros Alimentícios de Rio Verde
Presidente: ADIVAL GOMES DE MORAES
End.: Rua Alameda Contorno nº 211 – Jardim América
CEP: 75902-500 – Rio Verde-GO
Telefone: (64) 3623-9858
E-mail: sindialimenticios@hotmail.com

SINDIÓPTICA-GO
Sindicato do Comércio Varejista de Óptica, Jóias, Relógios, Cine-Foto e 
Bijouterias no Estado de Goiás
Presidente: JOSÉ GERALDO CORREA ROQUE
End.: Rua 3 nº 628, Ed. Francisco Froes, sala 102 - Centro
CEP: 74030-071 – Goiânia-GO
Telefone:  (62) 3213-6682
Site: www.sindioptica-go.com.br
E-mail: administrativo@sindioptica-go.com.br

SINDILOJAS CATALÃO
Sindicato do Comércio Varejista de Catalão
Presidente: GERALDO VIEIRA ROCHA
End.: Av. Raulina Fonseca Paschoal nº 2285 – Centro
CEP: 75071-480 – Catalão-GO
Telefone: (64)  3411-4446
E-mail: scvc@wgo.com.br

SINDVAREJISTA-JATAÍ
Sindicato do Comércio Varejista de Jataí
Presidente: MARQUES ALVES PEREIRA
End.: Av. Goiás nº 1304 - Centro
CEP: 75800-012  - Jataí - GO
Telefone: (64) 3636-6027

SINDILOJAS-ITUMBIARA
Sindicato do Comércio Varejista de Itumbiara
Presidente: DIONE JOSÉ DE ARAÚJO
Rua Alecrim, nº 110 – Bairro Novo Horizonte
CEP: 75533-260  - Itumbiara - GO
Telefone: (64) 3404-7463 | 3431-6300
E-mail: sincovigoias@yahoo.com.br

SINERGÁS-GO/MS/MT
Sindicato das Empresas Revendedoras de Gás da Região Centro-Oeste
Presidente: ZENILDO DIAS DO VALE
End.: 5ª Avenida, Qd. 4A, Lt. 18, Sala 09 - Setor Leste Vila Nova
CEP: 74643-030 - Goiânia - GO
Telefone: (62) 3223-5048 | 3941-6531
Site: www.sinergas.org.br

SAGG
Sindicato dos Armazéns Gerais do Estado de Goiás
Presidente: PEDRO ADALBERTO TASINAFFI
End.: Rua 16 c/ Av. Pres. Vargas nº 2342, Qd. 38, Lt. 01, Sala C – Jd. Goiás
CEP: 75903-290 – Rio Verde-GO
Fone: (64) 3612-1124
E-mail: saggoias@uol.com.br 

SEAC-GO
Sindicato das Empresas de Asseio, Conservação, Limpeza Urbana e Tercei-
rização de Mão de Obra do Estado de Goiás
Presidente: EDGAR SEGATO NETO
End: Rua dos Bombeiros, Qd. 248, Lt. 12/14/15 – Parque Amazônia
74835-210 – Goiânia-GO
Fone: (62) 3089-1212
Fax: (62) 3218-5174
Site: www.seacgoias.com.br
E-mail: seacgoias@uol.com.br

SINCOESGO
Sindicato dos Comissários e Consignatários do Estado de Goiás
Presidente: ELIZÂNGELA NEVES DE OLIVEIRA
End.: Av. Anhanguera nº 5674, Sala 201 - Centro
CEP: 74039-900 - Goiânia-GO
Telefone: (62) 3225-3503
E-mail: sindicato.goias@ig.com.br

SINDEGO
Sindicato dos Despachantes Autônomos e Similares do Estado de Goiás
Presidente: IDELTON GOMES DA SILVA JÚNIOR
End.: Av. Altamiro de Moura Pacheco nº 115 – Cidade Jardim
CEP: 74423-020 – Goiânia-GO
Telefone: (62) 3237-8100
E-mail: sindego@gmail.com

SINDINFORMÁTICA-GO
Sindicato das Empresas de Informática, Telecomunicações e Similares no 
Estado de Goiás
Presidente: MARCO CÉSAR CHAUL
End.: Av. Anhanguera nº 5674, Sala 401 - Setor Central
CEP: 74039-900 - Goiânia/GO
Fone: (62) 3942.9499
Site: www.sindinformatica.com.br
E-mail: contato@sindinformatica.com.br

SINFAC-GO/TO
Sindicato das Sociedades de Fomento Mercantil Factoring dos Estados de 
Goiás e Tocantins
Presidente: NILSON CASTRO MARINHO
End.: Av. Goiás n° 623/625, Ed. Couto Magalhães, Sala 1801 – Centro
CEP: 74015-906 - Goiânia-GO
Telefone: 3229-2161
Site: www.sinfacgoto.com.br
E-mail: sinfacgo@cultura.com.br

SINDIBELEZA-GO
Sindicato dos Proprietários de Barbearias, Institutos de Beleza e Afins do 
Estado de Goiás
Presidente: MARCELINO VITOR LUCENA
End.: Av. Araguaia, nº 835, sobreloja (Casa do Uniforme) – Centro
CEP: 74055-230 - Goiânia-GO
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Preço de atacado em
qualquer quantidade.

Condições especiais
de pagamento.

Compre também pelo
nosso site.

www.fujiokaatacado.com.br
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Faça todos os seus exames de imagem no mesmo lugar.

Centro de
Diagnósticos Unimed

• PET-CT
• Ressonância Magnética
• Tomografia Computadorizada
• Mamografia Digital
• Densitometria Óssea

• Raio-X Digital
• Ultrassonografia
• Ecodopplercardiograma
• Doppler Vascular
• Mapa

Agende: 3216-9615  |  seg. a sex.: 7h às 19h | sáb.: 7h às 13h

Av. T-7, nº 470, St. Bueno.

Resultados via web: www.unimedgoiania.coop.br

Estacionamento grátis com manobrista

Dr. Maurício Guilherme Campos Viggiano
Diretor Técnico
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